
 
 

 

Können Sie allgemeinverständlich kurz schildern, woran Sie gerade forschen? Was genau ist das 

Zellweger-Syndrom?

 

 

Steht es in Aussicht, dass das Zellweger-Syndrom irgendwann heilbar ist?

 

 

Wo und wie sind Ihre Forschungsergebnisse im klinischen Alltag zu finden? 



 

Was macht dieses Feld der Forschung für Sie so spannend?

Was bedeutet diese Forschung über die Behandlung von seltenen Erkrankungen hinaus? 

Was bedeutet der Care-for-Rare Science Award für Sie?


